	СОГЛАСИЕ

на обработку персональных данных

Я, 

(фамилия, имя, отчество)

Паспорт:

(серия, номер, дата выдачи)

выдан

в целях реализации положений Трудового кодекса Российской Федерации, Федерального закона от 29.12.2012 № 273-ФЗ "Об образовании в Российской Федерации», иных федеральных законов и принятых на их основе нормативных правовых актов, свободно, своей волей и в своем интересе даю согласие федеральному государственному автономному  образовательному учреждению высшего  образования «Национальный исследовательский ядерный университет «МИФИ» (НИЯУ МИФИ), зарегистрированного по адресу:115409,  г. Москва, Каширское шоссе, дом 31, на обработку (любое действие (операцию) или совокупность действий (операций), совершаемых с использованием средств автоматизации или без использования таких средств с персональными данными, включая сбор, запись, систематизацию, накопление, хранение, уточнение (обновление, изменение), извлечение, использование, передачу (распространение, предоставление, доступ), обезличивание, блокирование, удаление, уничтожение) следующих персональных данных:

фамилия, имя, отчество, дата и место рождения, гражданство;

фотография;

владение иностранными языками и языками народов Российской Федерации;

образование (когда и какие образовательные учреждения закончил, номера дипломов, направление подготовки или специальность по диплому, квалификация по диплому);

послевузовское профессиональное образование (наименование образовательного или научного учреждения, год окончания), ученая степень, ученое звание (когда присвоены, номера дипломов, аттестатов);

повышение квалификации (вид повышения квалификации, наименование учреждения, документ (удостоверение, свидетельство, сертификат));

выполняемая работа с начала трудовой деятельности (включая военную службу, работу по совместительству и т.п.);

общий стаж работы;

стаж работы по специальности;

преподаваемые дисциплины;

           наименование направления подготовки и (или) специальности;

государственные награды, иные награды и знаки отличия (кем награжден и когда с указанием нормативных актов);

семейное положение, степень родства, фамилии, имена, отчества, даты рождения близких родственников (отца, матери, братьев, сестер и детей), а также мужа (жены);

адрес регистрации и фактического проживания;

дата регистрации по месту жительства;

паспорт (серия, номер, кем и когда выдан);

номер телефона;

           отношение к воинской обязанности, сведения по воинскому учету (для граждан, пребывающих в запасе, и лиц, подлежащих призыву на военную службу);          

           идентификационный номер налогоплательщика;

           номер страхового свидетельства обязательного пенсионного страхования.

Вышеуказанные персональные данные предоставляю для обработки в целях обеспечения соблюдения в отношении меня законодательства Российской Федерации в сфере трудовых и непосредственно связанных с ними отношений для реализации полномочий, возложенных на федеральное государственное автономное  образовательное учреждение высшего  образования «Национальный исследовательский ядерный университет «МИФИ» (НИЯУ МИФИ), действующим законодательством.

Я ознакомлен (а), что:

1) согласие на обработку персональных данных действует с даты подписания настоящего согласия в течение всего срока работы в федеральном государственном автономном  образовательном учреждении высшего  образования «Национальный исследовательский ядерный университет «МИФИ» (НИЯУ МИФИ).

2) согласие на обработку персональных данных может быть отозвано на основании письменного заявления в произвольной форме;

3) в случае отзыва согласия на обработку персональных данных, федеральное государственное автономное  образовательное учреждение высшего  образования «Национальный исследовательский ядерный университет «МИФИ» (НИЯУ МИФИ) вправе продолжить обработку персональных данных без согласия при наличии оснований, указанных в пунктах 2-11 части 1 статьи 6, части 2 статьи 10 и части 2 статьи 11 Федерального закона от 27.07.2006 № 152-ФЗ «О персональных данных»;

4) после прекращения трудовых отношений персональные данные хранятся в федеральном  государственном автономном  образовательном учреждении высшего  образования «Национальный исследовательский ядерный университет «МИФИ» (НИЯУ МИФИ) в течение срока хранения документов, предусмотренных действующим законодательством Российской Федерации;

         5) персональные данные, предоставляемые в отношении третьих лиц, будут обрабатываться только в целях осуществления и выполнения возложенных законодательством Российской Федерации на федеральное государственное автономное  образовательное учреждение высшего  образования «Национальный исследовательский ядерный университет «МИФИ» (НИЯУ МИФИ) функций, полномочий и обязанностей.

Дата начала обработки персональных данных:


                                                                                                                                                                 (число, месяц, год)

                                                                                    ________________________/____________________________________/

 (расшифровка)                                                          (подпись)                                             


	CONSENT

to the processing of personal data
I, 

(last name, first name, patronymic)
Passport:

(series, № umber, date of issue)

issued

in order to implement the provisions of the Labor Code of the Russian Federation, Federal Law No. 273-FZ dated December 29, 2012 "On Education in the Russian Federation", other federal laws and regulatory legal acts adopted on their basis, I freely, voluntarily and in my interest give my consent to the federal State Autonomous Educational institution of Higher Education "National Research Nuclear University"MEPhI" (NRU MEPhI), registered at: 31 Kashirskoe Shosse, Moscow, 115409, for processing (any action (operation) or a set of actions (operations) performed using automation tools or without using such tools with personal data, including collection, recording, systematization, accumulation, storage, clarification (updating, modification), extraction, use, transfer (distribution, provision, access), depersonalization, blocking, deletion, destruction) of the following personal data:
   last name, first name, patronymic, date and    place of birth, citizenship;

  photo;

  knowledge of foreign languages and languages of the peoples of the Russian Federation;

  education (when and which educational institutions he graduated from, diploma numbers, field of study or specialty by diploma, diploma qualification);

   postgraduate professional education (name of educational or scientific institution, year of graduation), academic degree, academic title (when awarded, numbers of diplomas, certificates);

  work performed since the beginning of employment (including military service, part-time work, etc.);
  total work experience;
  work experience in the specialty;
  subjects taught;

 name of the field of study and (or) specialty;
  state awards, other awards and insignia (by whom awarded and when, indicating regulations);
  marital status, degree of kinship, surnames, first names, patronymics, dates of birth of close relatives (father, mother, brothers, sisters and children), as well as husband (wife);
   address of registration and actual residence;
   date of registration at the place of residence;
   passport (series, number, issued by whom and when);
  phone number;

 attitude to military duty, information on military registration (for citizens in reserve and persons subject to conscription); 
   taxpayer identification number;
   the number of the insurance certificate of compulsory pension insurance.
I provide the above-mentioned personal data for processing in order to ensure compliance with the legislation of the Russian Federation in the field of labor and directly related relations with me in order to exercise the powers assigned to the Federal State Autonomous Educational Institution of Higher Education "National Research Nuclear University "MEPhI" (NRU MEPhI) by the current legislation.
 I am aware that:
  1) consent to the processing of personal data is valid from the date of signing this consent for the entire period of work at the Federal State Autonomous Educational Institution of Higher Education "National Research Nuclear University "MEPhI" (NRU MEPhI).
   2) consent to the processing of personal data may be revoked on the basis of a written application in any form;

    3) in case of withdrawal of consent to the processing of personal data, the Federal State Autonomous Educational institution of higher Education "National Research Nuclear University "MEPhI" (NRU MEPhI) has the right to continue processing personal data without consent if there are grounds specified in paragraphs 2-11 of part 1 of Article 6, part 2 of Article 10 and part 2 of Article 11 of the Federal Law Law No. 152-FZ dated 07/27/2006 "On Personal Data";
   4) after termination of the employment relationship, personal data is stored in the Federal State Autonomous Educational institution of higher Education "National Research Nuclear University "MEPhI" (NRU MEPhI) during the period of storage of documents provided for by the current legislation of the Russian Federation;

    5) personal data provided in relation to third parties will be processed only for the purpose of exercising and fulfilling the functions, powers and duties assigned by the legislation of the Russian Federation to the Federal State Autonomous Educational Institution of Higher Education "National Research Nuclear University "MEPhI" (NRU MEPhI).
Start date of personal data processing: ____________
  (date, month, year)
___________________/_______________________/
   (transcript)                                     (signature) 
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